

BRESSUIRE

NOUS CONTACTER



Rédaction de Bressuire :

2, place Jeanne-Marie-Berton
79300 Bressuire
Tél. : 05 49 65 00 27
bressuire@courrier-ouest.com

Publicité :
Précom, Tél. : 05 49 28 62 29

Petites annonces gratuites sur nos sites internet :

ouestfrance-auto.com
(rubrique vendre)
ouestfrance-immo.com
(rubrique déposez une annonce)

Avis d'obsèques : Tél. : 02 56 26 20 01
(prix d'un appel local. Numéro non surtaxé)

Abonnements et portage : 02 41 808 880 (non surtaxé)



ON EN PARLE

Les visiteurs du musée initiés à la sérigraphie

Plusieurs dizaines de visiteurs ont participé à la Nuit des musées, samedi soir à Bressuire. L'artiste Hugo Boudin, de Vague impression, qui avait au préalable travaillé avec des collégiens de Superviellie, a proposé une initiation à la sérigraphie, en s'appuyant sur une sélection de ses créations. Forts de ces conseils, certains ont accepté de jouer le jeu en se transformant en sérigraphes en herbe...

A RETENIR

Tour Nivelles

Dimanche 21 mai, de 14 h 30 à 18 h 30, à Courlay, visite animée de la salle de classe 1900, à 15 h 30 (pendant 1 h 30), puis découverte de l'école de la Tour Nivelles par une visite en autonomie du musée Ernest-Pérochon et du logement de l'instituteur reconstitué.
Contact au 05 49 80 29 37.

Un trésor d'hébergement

Florence et Bernard Bilinski ont ouvert quatre chambres d'hôtes dans l'ancien bâtiment de l'administration fiscale situé dans le bourg d'Argenton-les-Vallées à Argentonay.

« Le trésor, c'est nous maintenant. » La formule ferait inévitablement sourire quiconque serait accueilli dans les Chambres de la vallée, maison d'hôtes ouverte en juillet 2022, par Florence et Bernard Bilinski, dans le centre-bourg d'Argenton-les-Vallées à Argentonay. Tous deux se sont lancés dans cette aventure en rachetant l'ex-Trésor public situé au 18, rue de la Bibliothèque.

« Nous avons visité 40 à 50 bâtiments avant d'avoir le coup de cœur », expliquent Florence et Bernard respectivement âgés de 55 et 66 ans. Auparavant, le couple a vécu dix ans à Tunis, six ans en Suisse près de Lausanne et dix-sept ans dans le Val d'Oise. « Nous sommes tombés sur une pancarte sur la façade indiquant que l'ancien Trésor public était en vente », ajoute Bernard.

47 % des réservations en lien avec Le Puy du Fou

Originaire de Breuil-sous-Argenton, Florence ajoute : « Il s'agit d'un investissement sans emprunt. S'il avait fallu faire un crédit, nous ne nous serions pas lancés. Nous souhaitons avoir l'esprit tranquille, sans créancier derrière. »

L'endroit dispose de 330 m² habitables sur deux niveaux. Eux occupent le rez-de-chaussée dans l'ancien open space, tandis que les quatre chambres – d'une capacité de quatorze personnes et d'une superficie de 14 à 39 m² – sont à l'étage, dans l'ex-logement de fonction de percepteur. « Notre chambre, elle, est dans l'ancien guichet, sourit Florence. Plus jeune, je suis venu y payer des timbres fiscaux. »

« J'avais déjà ce projet vers le Thouarsais mais rien ne correspondait », poursuit Florence, en disponibilité, depuis 2021, du service social du Département du Val-d'Oise.

Leur activité a commencé en juillet 2022 avec les deux plus grandes chambres. Un galop d'essai pour prendre le pouls. « Nous avons été agréablement surpris, glisse Bernard. Nous étions dans l'inconnu. Il fallait ouvrir afin d'être visible. Le



En lieu et place de l'ancien logement du percepteur, situé au 1^{er} étage, Florence et Bernard ont aménagé quatre chambres d'hôtes.

PHOTO : CO - DAMIEN CARBONI

9 juillet 2022, nous avons mis en ligne notre offre d'hébergement sur notre site Internet et ceux de l'office de tourisme du Bocage bressuirais et de Booking. Nous avons enregistré les premières réservations dès le 15 juillet. »

Sans surprise, 47 % d'entre elles sont en lien avec le parc du Puy du Fou. Ayant choisi de ne pas fermer, Florence et Bernard n'ont jamais enregistré de mois blanc. Si les touristes

constituent une part importante de la clientèle, leurs chambres d'hôtes accueillent aussi régulièrement des professionnels qui logeaient habituellement à l'hôtel, à Bressuire ou à Thouars.

La saison 2023, bien garnie jusqu'en septembre, a réellement recommencé à Pâques. « Les week-ends sont bien remplis, s'enthousiasment-ils. Pour le pont de l'Ascension, nous sommes déjà complets durant huit

jours, en raison de la proximité du circuit de karting du Val d'Argenton, de dimension internationale. »

Les autres types de clientèles qui résident chez eux, sont celles, plus familiales, adeptes du Parc de la Vallée à Massais mais aussi du Parc oriental de Maulévrier et des premiers vignobles d'Anjou. C'est aussi ceux en transit entre le nord et le sud de la France et de l'Europe. « Nous avons, par exemple, eu un cycliste parti de Faro (Portugal) qui se rendait à Amsterdam (Pays-Bas). »

S'il est encore prématuré de parler de succès, la première demi-saison en 2022, les réservations enregistrées et les nuitées déjà réalisées en 2023, laissent augurer du meilleur pour la suite des opérations comptables du lieu, le seul de ce type en centre-bourg.

Damien CARBONI

A SAVOIR

Accompagnement personnalisé

Florence et Bernard Bilinski ont reçu le soutien de l'office de tourisme du Bocage bressuirais. « Nous étions en lien avec Véronique Burgain, chargée de mis-

sion accompagnement, indique Florence. Elle a évalué le projet et donné des conseils sur la modularité des chambres. »

Le désir de tourisme responsable des moins de 30 ans



Philippe Robin, président de l'office de tourisme du Bocage bressuirais, indique que 428 hébergeurs sont comptabilisés en 2023.

PHOTO : ARCHIVES CO

Président de l'office de tourisme du Bocage bressuirais, Philippe Robin a tracé les grandes lignes de ce que devraient être les premières tendances et observations de la saison touristique. « Elle s'annonce très bonne, indique-t-il. Nous observons l'avènement des nouvelles générations dans leur comportement par rapport au tourisme de masse. Les moins de 30 ans souhaitent désormais un tourisme responsable, des expériences insolites et régionales. »

Crainte des incendies et du manque d'eau

Les incendies de forêts survenus notamment en Gironde l'été dernier et le manque d'eau annoncé dans certains départements du sud cet été semblent aussi avoir modifié les intentions de réservation. « Nous sommes dans une région axée vers des vacances apaisées », souligne-t-il. La clientèle devrait donc privilé-

gier des territoires situés au nord. « Les feux font partie des interrogations », confie-t-il.

Accueil de groupes et individuels handicapés

Le président de l'office de tourisme du Bocage bressuirais a aussi émis le souhait de voir le territoire devenir pilote en matière d'accueil de groupes ou d'individuels présentant des handicaps. Pour mener à bien cette mission d'envergure, quatre personnes travaillent sur ce dossier. « Il faut que l'offre se construise et soit cadrée », précise-t-il. D'ici 3 ans, il souhaite, par ailleurs, voir le nombre d'hébergements passer la barre des 500. Néanmoins, il prévient : « Il faut bien installer une seconde offre autre que Le Puy du Fou. Nous voulons avoir une offre culturelle, sportive et de détente pour renforcer un tourisme des quatre saisons, d'où l'importance du maillage. »

VIE DE LA CITÉ

L'association Allonzavélo invite à venir à vélo au marché



Les membres de l'association Allonzavélo présents devant le marché des saveurs de Bressuire pour parler de leur projet.

PHOTO : CO

« Pour les Gour-mai, venez à vélo ! » C'est le slogan affiché sur les banderoles d'Allonzavélo.

Jean-Maurice Guillonnet et Éli-zabeth Loizeau étaient présents avec des membres de l'association pour discuter de leur projet. Le but est d'inviter les Bressuirais à venir au marché couvert à vélo plutôt qu'en voiture. Cette initiative s'inscrit dans un projet plus global appelé « Mai à vélo », principalement porté par la Fédération des usagers de la bicyclette et mis en place depuis trois ans. Aujourd'hui, selon Jean-Maurice

Guillonnet, « le vélo est dans l'ère du temps ».

Il explique d'ailleurs que l'association est très impliquée dans le dialogue avec la Ville de Bressuire et l'Agglomération du Bocage bressuirais. En effet, deux rencontres sont organisées avec chaque acteur par an pour fournir une expertise sur certains projets. Enfin, le co-président a expliqué qu'aujourd'hui, avec l'aide de l'assistance électrique, il est plus facile de se déplacer en ville. « Elle gomme le relief de Bressuire », selon lui.

CINÉMA

LE FAUTEUIL ROUGE

L'EXORCISTE DU VATICAN
Interdit moins de 12 ans.
A 17 h, 20 h 30.

12 HOMMES EN COLÈRE

(VO) 17 h.

BEAU IS AFRAD

Interdit moins de 12 ans.
VO : à 20 h 15.

DALVA

A 17 h.

HAWAII

A 14 h 30, 20 h 30.

JE VERRAI TOUJOURS VOS VISAGES

A 17 h.

LA VIE POUR DE VRAI

A 14 h 30.

LES GARDIENS DE LA GALAXIE 3

A 20 h 20.

LES TROIS MOUSQUETAIRES : D'ARTAGNAN

A 17 h.

NOTRE TOUT PETIT PETIT MARIAGE

A 14 h 30.

POUR L'HONNEUR



« Les Trois Mousquetaires : D'Artagnan » est toujours à l'affiche.

PHOTO : PATHE FILMS - M6 FILMS

A 14 h 15, 20 h 30.

QUAND TU SERAS GRAND

A 14 h 15.

INFOS SERVICE

Remp'Arts festival – concerts.
Samedi 27 et dimanche 28 mai, au château de Bressuire, l'association Les Vendredis de l'été organise sa 2^e édition des Remp'Arts festival. Les concerts auront lieu à partir de 16 heures, au château, avec les groupes : System Brass, Nothing Works, The Soulphoenixs, Lemon Furia,

Michel Mercury, GPS, Bonne Nuit, Yarol Poupaud, Jive Me, Lucien Dahais. Tarif : libre.

Concours de belote. Concours organisé par le club de l'Amitié bressuiraise lundi 15 mai, à 14 heures, à la salle de Breuil-Chaussée. Tarif : 7,50 €. Tarif : 7,50 €. Contact : 06 14 96 03 95.

PRATIQUE

LOISIRS

Piscine. Bassin sportif, de 12 heures à 13 h 45 et de 16 heures à 19 h 30 ; bassin ludique, de 10 heures à 12 h 15 et de 16 à 18 heures.

Le Théâtre. Fermé.

Office de tourisme. Fermé.

UTILE

Déchetterie. A Saint-Porchaire, de 8 à 12 heures et de 14 heures à 17 h 30

(tél. 05 49 81 15 15).

France services. De 13 h 30 à 17 heures, 19, rue du Général-Leclerc (tél. 05 49 80 49 49).

URGENCES

Centre hospitalier Nord Deux-Sèvres. Standard : 05 49 68 49 68 ; prise de rendez-vous, 05 49 68 29 77.

Police municipale. De 8 h 30 à 12 heures et de 13 h 30 à 17 heures (tél. 05 49 80 49 55).